



「五ヶ瀬中学校校歌より」

# 学 び 舎

五ヶ瀬中学校 学校便り  
令和5年5月25日 No.2  
文責：校長 永 富 雅 樹

## 体育大会が開催されました

5月21日(日)に第8回体育大会が開催されました。1週間前は、あまりいい天気予報ではなかったので心配していましたが、近づくにつれていい予報となり、予行練習、前日準備、そして大会当日ともに大変いい天気に恵まれました。

昨年度より天候、生徒の健康・安全面、学校行事の精選を考慮して、5月開催の体育大会となっています。

4月28日(金)に結団式を行い、5月9日から約2週間の日程で体育大会の練習や準備を行いました。練習や準備の期間が短いため、生徒の皆さん、先生方ともに対応に大変な部分もあったかと思えます。それでも、結団式、全体練習でみせる生徒の皆さんの一生懸命な姿は、素晴らしく、これまでのコロナ禍の中で制限のあった活動から解放され、今年の体育大会のスローガンである「Over the top ~自分の限界を超え、五中の心を1つに~」にかける思いが毎回伝わってきました。



また、今年度は、4年ぶりに参加制限もなく、御家族との昼食をはさんだ一日開催としました。県内の中学校でも、5月の体育大会の実施校がかなり多くなっていますが、コロナの5類移行前に計画を立てなければならないため、半日開催のところが多いようです。当日は、5月の青空のもと、競技や応援で団長、副団長を中心に、大いに盛り上がり、運営も体育大会の実行委員長等を中心として、生徒による素晴らしい体育大会となりました。このような行事を実施していくことで、少しずつコロナ禍からの活動の回復が行えればと考えています。

美化作業をはじめ、前日から当日にかけての準備や運営で教育振興会の保健体育部、環境整備部、生徒指導部など保護者の皆さまには多大なる御支援と御協力をいただきまして、心よりお礼申し上げます。



## 新型コロナウイルス感染症が5類感染症移行

5月8日から新型コロナウイルス感染症が5類感染症に位置づけられました。マスク着用については、4月に町教委からの通知文を配付しておりましたが、出席停止の基準についても5月に各御家庭に配付したところです(五ヶ瀬中学校HPでも確認できます)。換気や手洗いなど基本的な感染防止対策は継続しながら、行動制限が緩和され、この3年間自粛や制限されてきた学校行事やPTA活動等が再開できるようになってくると考えられます。



【教育振興会 美化作業】



【グループ給食の再開】

ただ、3年間の自粛期間は思いのほか影響が大きく、ノウハウが忘れられ、スムーズに活動が進まない場面が見られます。「コロナ前の活動にすべて戻すことができるのか」ということも含めて、今年度は、話をしながら、ゆっくりと活動の回復を行っていきたいと考えています。